

うらさと

コミュニティスクール
浦里小学校だより

R2.11.12 NO. 6

文責 片桐芳之

運動会が行われました

10月3日(土)に、第110回浦里小学校運動会が行われました。新型コロナの影響で開催が危ぶまれましたが、地域、保護者の皆様をお招きして無事行うことができました。

規模を縮小した半日開催ではありましたが、どの学年も例年に負けない素晴らしい姿を見せてくれました。地域、保護者の皆様からも温かいお声がけをいただき、大変励みになりました。ありがとうございました。



「指先までのばして！」
4・5・6年スタンツ「Rocks」



「地域の方々と一緒に」
校歌ダンス



「最後まで全力で！」
2年かけっこ

お助け隊による教育支援

新型コロナの影響で1学期は自粛していたお助け隊による教育支援活動ですが、2学期より例年に近い形で行っています。

お助け隊の皆様との活動を通して、地域の皆様や自然、文化に触れることができ、多くのことを学んでいます。新型コロナの影響で飲食を伴う活動を自粛しているため例年通り行えない活動もありますが、今後、参加できる活動にはぜひご参加いただき、子どもたちと触れ合っていたきたいと思います。



「全問正解！」
教科支援



「どうやって叩くのかな？」
クラブ教え隊



「大きなおイモがとれたよ！」
野菜・米づくり隊



「豊作だ！」
野菜・米づくり隊



「どうやって書くのかな？」
教科支援



「読み聞かせ 大好き！」
のはらっこ

修学旅行に行ってきました

10月28・29日と、6年生が修学旅行に行ってきました。新型コロナの影響で、見学地が東京方面から長野県内に変更になりましたが、天候にも恵まれ、楽しい旅行となりました。

安曇野や諏訪、岡谷を中心に見学をしましたが、長野県内にもまだまだ知らないところ、楽しいところがたくさんあることがわかりました。新型コロナの影響で不自由な面もありましたが、楽しみをたくさん見つけられた旅になりました。



今後の行事等について

今後の行事等について、以下のように行う予定です。ご理解、ご協力をお願いいたします。

行事名	年度当初の予定日	今後の予定
地区子ども会	12月11日(金)	→実施
個別懇談会	12月16日(水) ～18日(金)	→実施
スケート教室	12月22日(火)	→中止
冬休み	12月26日(土) ～1月7日(木)	→年度当初の期間で実施
スキー教室	1月12日(火)	→中止
わら馬づくり	1月14日(木)	→参加範囲を縮小して実施
百人一首大会	1月27日(水)	→内容を検討し、実施
ふるさと学習発表会	2月10日(水)	→内容を検討し、実施
コミュニティ委員会	2月10日(水)	→内容を検討し、実施
地区子ども会	2月19日(金)	→実施
卒業証書授与式	3月18日(木)	→実施
春休み	3月19日(金)～	→実施

スケート教室、スキー教室の中止について

臨時休業による時数確保のため、今年度は様々な行事や活動を中止したり長期休業を短縮したりしてきました。スケート教室やスキー教室もその1つとして考えており、大変残念ではありますが、今年度のスケート教室、スキー教室は中止とさせていただきます。ご理解、ご協力をお願いいたします。

今後の予定について

今後の新型コロナ感染状況により予定が変更になる場合もあります。その際は、その都度お知らせをさせていただきます。県内でも感染レベルが2に引き上げられた圏域も出てきております。各ご家庭でも、引き続き健康チェックカードの記入や感染予防対策をお願いいたします。